

Berufliche Biografie - Christian Erdmann

1969 in Düsseldorf-Kaiserswerth geboren und mit Altbier getauft, begann meine berufliche Karriere ab meinem 16. Lebensjahr mit mehreren Praktika u.a. bei der Messe Düsseldorf und einer Werbe- & Promotion-Agentur. Nach dem Abitur, Zivildienst und einer Ausbildung in einer Düsseldorfer Veranstaltungsagentur gründete ich 1995 - neben meinem BWL Studium - die Event-, Incentive-, Marketing- und PR-Agentur eventure events & marketing, mit der ich seit mittlerweile über 26 Jahren Firmen- und Privat-Kunden im In- und Ausland erfolgreich betreue, wie die Deutsche Bank AG, Vodafone GmbH, Voestalpine Edelstahl Deutschland GmbH, SMS group GmbH, Roy Robson Fashion GmbH & Co. KG und viele weitere mehr...

Parallel dazu baute ich 1995 mit zwei Freunden die Groove Company - Düsseldorf auf, als Label für ausgefallene Party- und Kultur-Veranstaltungen und als Vermittlungsplattform für professionelle DJs und Musiker. Kult-Status erreichten u.a. die Party-Events im stilwerk Düsseldorf und der KÖ Galerie mit mehreren tausend begeisterten Gästen.

Mit Musik im Blut, Soul im Herzen und Groove in den Beinen musiziere ich seit über 35 Jahren als DJ Christian „Trudio“ Erdmann in allen angesagten Düsseldorfer Clubs, auf vielen Partys und Veranstaltungen, manchmal aber auch auswärts z. Bsp. auf Ibiza und meiner Lieblingsinsel Mallorca, die heute meine zweite Heimat ist. Mehrere TV-Auftritte und CD Compilations sind Zeitzeugen meines musikalischen Wirkens.

2000 war ich Mitorganisator des Düsseldorfer Kö-Fest, war 2003 Mitveranstalter der legendären „EURASIA“-Incentive-Reise nach Borneo, Kula Lumpur und Singapur und war beteiligt am Aufbau der Ratinger Auermühle, des legendären alten Les Halles und des kultigen Monkey's Island in Düsseldorf. Im linksrheinischen Veen bei Alpen war ich von 2000 bis 2013 Berater und Zeltwirt der Veenze Krähe e.V.

Von 2010 bis 2017 war mein berufliches Hauptquartier als Gesellschafter und Mitglied der Geschäftsführung das Schlösser Quartier Bohème und der Henkel-Saal, Düsseldorfs erste Adresse für Nightlife, Partys, Events, Gastronomie, Kultur und Brauchtum, mit dem ich nach wie vor als Kooperationspartner für Events und Stadt-Touren / Rahmenprogramme zusammenarbeite. Während des Eurovision Song Contest 2011 waren wir an 16 Tagen und Nächten offizieller EuroClub für und mit allen Künstlern und Aktiven.

Seit 2015 bin ich außerdem Partner und Event-Berater des Landhaus Freemann in Düsseldorf-Kalkum und seit 2020 Berater und Pressesprecher für die Leonardo Group mit gut 30 Restaurant-Betrieben, wie z. Bsp. Schnellenburg, Perla Porto, Barolo, Mondenero Fashion Café u.v.m. in Düsseldorf.

2021 war es nach 26 Jahren an der Zeit für einen Relaunch meiner Agentur eventure, mit Umbenennung in eventure events and more, neuem Logo, neuer Homepage und einer Erweiterung unserer Tätigkeitsfelder. Als Event-, Gastronomie- und Nightlife-Berater schrieb ich zahlreiche Artikel für das bekannte Ausgehmagazin Düsseldorf geht aus! und für weitere Medien. Ein weiteres Highlight war meine Teilnahme 2015 an der Kabel eins TV-Produktion „Mein Lokal, dein Lokal“. Hier war ich mit dem Schlösser Quartier Bohème Gastgeber und freute mich über einen guten 2. Platz.

Soziales Engagement ist mir sehr wichtig! 2012 und 2013 organisierte ich mit weiteren Mitstreitern die 1. und 2. Düsseldorfer ClubNacht, die in allen Clubs der Stadt stattgefunden hat und bei denen insgesamt stolze 110.000,00 Euro zusammenkamen, die an verschiedene allgemeinnützige Düsseldorfer Institutionen für Kinder und Jugendliche spendet wurden.

In der närrischen Session 2016-2017 hatte ich die große Ehre, Prinz Karneval der Landeshauptstadt Düsseldorf zu sein, ein absolutes Highlight und ganz besonderes Erlebnis in meinem Leben...! Als Prinz Christian III. bin ich Mitglied im ehrenwerten Prinzenclub der Landeshauptstadt Düsseldorf e.V.

Durch viele weitere Mitgliedschaften und Ehrenmitgliedschaften in Düsseldorfer Vereinen, u.a. bei den Düsseldorfer Jonges e.V., dem größten Heimatverein Europas, bei der DKG Weissfräcke e.V., der Prinzengarde der Stadt Düsseldorf e.V. bin ich mit dem Düsseldorfer Brauchtum sehr eng verbunden. Besonders stolz bin ich darauf, Botschafter der BürgerStiftung Düsseldorf und der Stiftung des Kinderhilfezentrums Düsseldorf zu sein.

Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie mein jahrzehntelanges, erworbenes Fachwissen in den Bereichen Events und Incentives, Gastronomie und Nightlife, Entertainment und Musik, Marketing und Kommunikation in Anspruch nehmen, da mir all meine Professionen eine große Herzensangelegenheit sind, die ich wirklich liebe und täglich lebe! Gerne auch für Sie, Ihre Firma und Ihre Gäste...!

Mit ganz herzlichen, gastfreundlichen Grüßen!
Ihr Christian Erdmann

Mitgliedschaften & Ehrenmitgliedschaften:

AVDK - Allgemeiner Verein der Karnevalsfreunde e.V. (Senator)

DKG Weissfräcke e.V. (Senator)

Heimatverein Düsseldorfer Jonges e.V.

KG De 11 Pille Angermund von 1995 e.V. (Ehrenmitglied)

KG Närrische Wehrhähne e.V. (Ehrenmitglied & Sitzungsmoderator)

KG Regenbogen e.V.

KG Rheinische Garde Blau Weiss e.V.

Prinzenclub der Landeshauptstadt Düsseldorf e.V.

Prinzengarde der Stadt Düsseldorf - Leibgarde des Prinzen Karneval e.V. (Ehrenmitglied)

ST. Sebastianus Bruderschaft Angermund 1511 e.V.

TV Angermund von 1909 e.V. (seit meinem 7. Lebensjahr aktiver Handballer)

Auszeichnungen / Ehrenamt:

Prinz Christian III. - Prinz Karneval der Landeshauptstadt Düsseldorf 2016-2017

Botschafter der BürgerStiftung Düsseldorf

Botschafter der Stiftung des Kinderhilfezentrums Düsseldorf

Ehrenring in Silber von Obertauern / Salzburger Land - Österreich